

Polsek Depok Polresta Cirebon Pengamanan Turnamen Sepak Bola

Agus Subekti - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 30, 2023 - 13:58



KAB. CIREBON - Polsek Depok Polresta Cirebon Hadir dan memberikan pengamanan dalam acara penutupan Turnamen Sepak bola bertempat di Lapangan Bola Desa Karangwangi Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon, Selasa (30-05-2023).

Monitoring giat penutupan turnamen sepak bola usia 12 tahun yang di selenggarakan oleh Dispora Kabupaten Cirebon secara serentak Se-Kabupaten Cirebon di masing-masing Kecamatan. Untuk Kecamatan Depok dengan ketua

panitia Sdr. Kuwu Karangwangi Sukardi dengan pusat giat di Lapangan Bola Karangwangi Kec Depok Kabupaten Cirebon.

Turnamen sepak bola dengan Usia 12 Tahun dilapang Bola Desa Karangwangi Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon tersebut Ditutup oleh Camat Depok Edy Prayitno, S Sip, Danramil Plumbon Kapten Arh Fathurohman, Kapolsek Depok AKP Afandi, S.H., M.H., Para Kuwu Se-Kecamatan Depok Para Kadus dan pengiring serta pemain bola cilik usia 12 tahun yang diikuti oleh 12 tim kesebelasan dari perwakilan masing-masing desa Se-Kecamatan Depok dengan pola dan waktu permainan durasi waktu minimal 10 menit x 2 dengan sistem gugur.

Pada penyelenggaraan pertandingan kemarin muncul pemenang dari Desa Kasugengan Lor yang menempati urutan pertama dan juara ke-2 didapat dari Desa Keduanan, untuk juara ke-3 dan ke-4 dari Desa Karangwangi dan Depok.

Hasil tersebut rencananya akan dipertandingkan kembali untuk merebut juara terbaik tingkat Kabupaten Cirebon, yang mana untuk waktu dan lokasi pertandingan akan diumumkan kapan pertandingan tersebut akan diselenggarakan kembali.

Adapun penonton atau pengunjung yang menyaksikan pertandingan sepak bola Usia 12 tahun dilapang Bola Desa Karangwangi Kec Depok Kab Cirebon tersebut sekitar 100 orang yang di dominasi oleh siswa sekolah SD, masyarakat Desa Karangwangi dan para sirkuit perwakilan dari 12 desa tersebut.

Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H., mengatakan selamat kepada pemenang pertandingan sepak bola soccer usia-12 semoga bisa mengembangkan kembali bakat untuk bisa menjadi pesepakbola yang profesional, dan mengucapkan kepada masing-masing pihak yang telah membantu jalannya pertandingan sehingga pertandingan berjalan aman dan kondusif.

Agus